



### 今年もよろしくお祈いします

2024年がいよいよ始まりました。さて、みなさん、2023年の「今年の漢字」は何だったか、覚えていますか？

2023年は、「税」でした。

「今年の漢字」は、その年の世相を反映するものが選ばれるので、私は毎年楽しみにしています。

2024年の「今年の漢字」は何になるのか、今からとても楽しみです。

そんな気持ちとは裏腹に、新年早々とても残念な悲しいニュースが飛び込んできました。

1月1日、能登半島地震が起き、震度7を記録、たくさんの方々が被災されました。また羽田空港では、日航機と海保機が衝突する事故、そしてさらに、北九州市の繁華街で飲食店35店舗、約2,900平方メートルを焼失する、大規模火災も起きました。

新年早々暗いニュースばかりで、とても心の痛いスタートとなりました。

そんな暗い気持ちで迎えた1月9日の始業日、誰一人欠席することなく、元気に登校してきた子どもたちの姿を見て、暗い気持ちも少しだけ軽くなりました。

始業式では、目標を立てることの大切さを、「諺」(ことわざ)をもとにお話ししました。

その諺とは、「一年の計は元旦にあり」です。計画や準備が大切であり、初めの計画ができていないと物事はうまくいかないという意味があります。

私も目標を立てました。それは月1冊以上「読書」をすることです。若い頃はどの苦も無く本を読むことができていま

した(読書は趣味)が、寄る年波には勝てず、目の不調(老眼です笑)から、本を読むことが億劫になっていました。それではいけないと思い、今年の目標としました。これが、今読んでいる本です。自分の肥やしになればと思っています。

始業式後、子どもたちも、各教室でこれからの目標を立てることができていました。きっとその目標に向かって、3学期、そして2024年を頑張ってくれることと期待しています。

それでは、始業式で3学期の目標を発表してくれた代表児童の作文を紹介します。4年生の「玄場平頼」さんです。



#### 「がんばる3学期」

ぼくは2学期たくさんのごことにちょう戦しました。とくにがんばったことは、進んで行動したことです。授業中は積極的に手を挙げて発表したり、クラスに元気がない人やこまっている人がいたら声をかけたりしました。ぼくは、今までできなかったことができるようになって、すっきりとした気持ちですぐすことができました。

3学期は、もっとレベルアップできるように2つの目ひょうをたてました。

1つ目は、言い訳をしないことです。

2学期は、調子が悪いとき、「今日は調子が悪いから。」と言って、よそ見をしたり、ぼんやりしたりすることがありました。ぼくがそういうことをすると、みんながいやな思いをするので気をつけたいです。

2つ目は、考えて行動することです。

2学期は、「こうした方がいいんじゃないかな。」と思っていても、みんなに言うことができなくて、4年生の行動がおそくなってしまいました。後から先生に注意されるとき、ぼくは、「言えばよかったな。」と思うことがありました。3学期は、正しいと思ったことは、ちゃんと伝えていきたいです。

3学期がおわったとき、自信を持って自分の言いたいことを伝えられるようになりたいです。3学期もがんばります。

#### 1月の生活目標

「感謝して食事をしよう」



- 1日(月) 元日
- 4日(木) 仕事始め 村成人式
- 6日(土) 消防出初式
- 8日(月) 県市町村駅伝大会
- 9日(火) 始業式
- 10日(水) 身体測定
- 11日(木) 教育相談① 委員会活動⑨
- 12日(金) CRTテスト(国語・算数) 椎葉中学校新入生説明会
- 14日(日) とびがち大会
- 15日(月) 図書貸出開始 クラブ活動⑧
- 16日(火) 教育相談② 火災避難訓練
- 18日(木) 代表委員会
- 22日(月) フレンドリー委員会
- 23日(火) 全校学校練習①
- 25日(木) 全校合奏練習②
- 26日(金) 給食感謝集会

2024年も「地域と共にある学校づくり」を推進します。どうぞよろしくお祈いします。